

Heimatfreunde Buchholz · Klaus Dörr · Im Ermeserhahn 13 · 56154 Boppard

An alle Mitglieder und Freunde der Heimatfreunde Buchholz

12. September 2019

am 12.07.2019 trafen wir uns zu unserer diesjährigen Jahreshauptversammlung im Restaurant Nikopolis. 15 Mitglieder waren der Einladung gefolgt.

Auf der Tagesordnung standen die Punkte Neues aus Buchholz, "Verstorbenenehrung, Tätigkeitsbericht des Vorsitzenden, Kassenbericht, Bericht der Kassenprüfer, Entlastung des Vorstandes, Veranstaltungen 2019, und Sonstiges

Pünktlich um 19:00 Uhr konnten wir mit unserer Sitzung beginnen. Im Punkt "Neues aus Buchholz" berichtete unser Ortsvorsteher Rudi Bersch über die Aktivitäten, Vorhaben sowie über den Stand der laufenden Projekte im Ort. Danach berichtete der Vorsitzende in seinem Tätigkeitsbericht über die Aktivitäten des vergangenen Jahres. Hierunter vielen die Wanderung nach Udenhausen mit gemütlichem Beisammensein in der Alten Schmiede und die Weinprobe beim Winzer Bretz. Die Kassiererin Ute Wolf berichtete in ihrem Tagesordnungspunkt über den Kassenstand und die Ausgaben und Einnahmen. Die Kassenprüfer Ute Nussbaum und Walther Böhle bestätigten die Richtigkeit der Kasse und beantragten die Entlastung des Vorstandes. Dieser wurde Einstimmig von der Versammlung beschlossen.

Als nächste Aktivitäten werden wir wieder unsere Weinprobe durchführen, eine Busfahrt zum Regierungsbunker nach Ahrweiler mit anschließender Einkehr ins Brauhaus Mendig und wieder eine Wanderung durchführen.

Unter dem Punkt *Sontiges* konnten wir unserem ehemaligen Vorsitzenden Karl Studt eine kleines Präsent zu seinem runden Geburtstag übereichen.

Gegen 21:00 Uhr bedankte sich der Vorsitzende bei den Mitgliedern und erklärte die Jahreshauptversammlung für beendet.

Mit freundlichem Gruß Ihre Vorstandmitglieder:

Klaus Dörr, Karl-Heinz Müller, Ute Wolf, Dagmar Müller und Thomas Lehnert